

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- A.M. ИЛЬНИЦКИЙ — Обеспечение интеллектуального лидерства — основа национальной безопасности6
A.M. ILNITSKY — Ensuring Intellectual Leadership as the Basis of National Security
- Н.В. БОЛГОВ, Н.Б. БААЛЬ — Политический экстремизм на постсоветском пространстве и в России как угроза ее военной безопасности22
N.V. BOLGOV, N.B. BAAL — Political Extremism in Post-Soviet Space and in Russia as a Threat to the Country's Military Security

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- В.Б. ЗАРУДНИЦКИЙ — Характер и содержание военных конфликтов в современных условиях и обозримой перспективе34
V.B. ZARUDNITSKY — The Nature and Content of Military Conflicts in Present-day Conditions and in the Foreseeable Future
- А.В. СЕРЖАНТОВ — Трансформация содержания войны: от прошлого к современному45
A.V. SERZHANTOV — Transformation of War Content: From the Past to the Present
- Г.В. ШЕВЕЛЁВ, В.Ю. ПЕРЕВОЩИКОВ, А.Е. КЛЮКИН — Особенности фортификационного оборудования рубежей, позиций и районов в условиях Ближневосточного региона57
G.V. SHEVELEV, V.Yu. PEREVOSHCHIKOV, A.Ye. KLYUKIN — The Features of the Fortification Equipment of Lines, Positions and Zones in Conditions of the Middle Eastern Region

- V.G. ИВАНОВ, В.Н. ЛУКЬЯНЧИК — Об эволюции теории и практики построения существующих систем связи военного назначения на основе создания мультikonвергентной системы связи группировки войск (сил) на театре военных действий66
- V.G. IVANOV, V.N. LUKYANCHIK — On the Evolution of the Theory and Practice of Building Currently Operational Military Communication Systems Based on Making a Multi-convergent Communication System for the Troop/Force Grouping at the Theater of Operations
- A.B. БОГОВИК, А.П. ГУСЕВ, О.А. ГУБСКАЯ — Основные направления решения проблем метрологического обеспечения в современных мультисервисных сетях связи военного назначения79
- A.V. BOGOVIK, A.P. GUSEV, O.A. GUBSKAYA — The Main Trends in Solving the Problems of Metrological Support in Modern Multi-service Military Communication Networks

ВСЕСТОРОННЕЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДЕЙСТВИЙ ВОЙСК (СИЛ)

- V.A. ЗЛОБИН, А.И. КОРОЛЬКОВ, Д.Н. МЕТЕЛЁВ — Классификация и оценка асимметричных угроз стационарным потенциально опасным объектам85
- V.A. ZLOBIN, A.I. KOROLKOV, D.N. METELEV — Classifying and Assessing Asymmetric Threats to Stationary Potentially Hazardous Facilities
- V.B. СЕЛИВАНОВ, В.А. ВЕЛДАНОВ, Ю.Д. ИЛЬИН — Разработка и производство боеприпасов — приоритетное направление технического оснащения Вооруженных Сил98
- V.V. SELIVANOV, V.A. VELDANOV, Yu.D. ILYIN — Development and Production of Ammunition: A Technical Equipment Priority in the Armed Forces

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- Д.В. ГАЛКИН, П.А. КОЛЯНДРА, А.В. СТЕПАНОВ — Состояние и перспективы использования искусственного интеллекта в военном деле113
- D.V. GALKIN, P.A. KOLYANDRA, A.V. STEPANOV — The Condition and Use Prospects of Artificial Intelligence in Military Affairs

- В.Н. ТИКШАЕВ, **В.В. БАРВИНЕНКО** — Проблема борьбы с беспилотными летательными аппаратами и возможные пути ее решения125
- V.N. TIKSHAЕV, V.V. BARVINENKO — The Problem of Fighting Unmanned Aerial Vehicles and Likely Ways of Dealing with That

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

- М.О. ТАТАРОВ, А.Ю. ПУГАЧЁВ, К.А. ПУШКИН — Применение современных технологий информационного обеспечения учебной и научной деятельности в военной образовательной организации133
- M.O. TATAROV, A.Yu. PUGACHEV, K.A. PUSHKIN — Using Modern Information Support Techniques in the Teaching and Research Work of a Military School
- О.А. КАРПУШОВА, **М.А. МИГНЕНКО** — Учебный терминологический словарь для обучения русскому языку иностранных военнослужащих152
- O.A. KARPUSHOVA, M.A. MIGNENKO — The Teaching Term Glossary for Foreign Servicemen Learning Russian

- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ158
- INFORMATION ABOUT THE AUTHORS